

Therapeutin auf vier Pfoten

Montag, 4. Dezember 2017, 16:09 Uhr

Sascha Zürcher



Alice Weder füttert ihren Therapiehund Aveline mit feinen Leckerli. SRF

Peter Glaus ist 66 Jahre alt. Vor Jahren gründete der Arboner den Verein Therapiehund Bodensee. Mit seiner Hündin «Aveline» besucht er immer wieder Altersheime in der Region. Der Kontakt mit der Hündin fördere Bewegung und Kommunikation der alten Menschen.

« Die alten Menschen kuscheln einfach gerne mit Aveline. Das tut ihnen gut. »

Peter Glaus

Gründer Therapiehund Bodensee

Für seine Therapiearbeit lässt sich Glaus nicht bezahlen. «Ich habe Spass daran, andern eine Freude zu machen», sagt der 66-jährige Arboner. Es sei schön zu sehen, wie positiv die hochbetagten Menschen aber auch behinderte Kinder auf seine sanfte Bernhardinerhündin reagieren.

Der Verein Therapiehund Bodensee bietet seit dem Jahr 2011 Ausbildungen für Therapiehunde und ihre Herrchen an. Mit dem Ziel, freiwillige Sozialeinsätze in Altersheimen, Behindertenheimen oder Schulen durchzuführen.